

entre l'Eucharistie et la Papauté : Dans l'institution de l'Eucharistie, le divin Rédempteur a dit : " Voici que je suis avec vous jusqu'à la consommation des siècles." Mais de quelle façon ? " Chaque fois que vous ferez ceci, vous le ferez en mémoire de moi " Jésus-Christ prêtre éternel, qui n'a et ne peut avoir de successeur, de même qu'il perpétuait le divin sacrifice sous le voile de l'Eucharistie, pour rester avec les hommes jusqu'à la consommation des siècles, voulut aussi perpétuer ici-bas son sacerdoce sous le voile du Pontife romain.

" Dans l'Hostie sainte nous trouvons le divin Enfant de Bethléem, l'Artisan de Nazareth, le Prédicateur de la Judée, la Victime du Calvaire, le Vainqueur du Sépulcre ; mais les âmes choisies qui communient avec Lui et perçoivent le mystique murmure de l'Amour divin, ne pourront jamais être sûres d'entendre sans illusion sa voix, sa parole, ses enseignements, si elles ne vont pas les chercher dans l'Évangile, dont le seul interprète authentique est le Pape. C'est alors seulement qu'avec les autres doctrines célestes, elles comprendront la Charité divine, dont l'Hostie sainte est un foyer inépuisable, et l'invitation pleine d'amour de venir puiser à cette source de toutes les grâces et d'y prendre un avant-goût des délices réservées aux âmes du Paradis.

" Dans la dernière Cène, Jésus a fait monter vers son Père la sublime prière : " Je vous prie qu'ils soient un, comme Vous, mon Père, êtes en moi et moi en Vous." Mais cette union symbolisée dans l'Eucharistie — et de plusieurs grains se fait le pain, et de plusieurs raisins se fait le vin — cette union ne peut se réaliser que dans la permanence d'un seul chef constitué par Jésus pour être son Vicaire, dépositaire de son autorité et de son amour : " Pais mes brebis, pais mes ageaux."

" Cette union même n'a pu être méconnue par ceux qui entendirent la parole de notre prédécesseur, de sainte mémoire, lorsqu'il déclarait qu'une nation très noble et presque naturellement chrétienne était restée sans le sacrifice de l'autel, parce qu'elle était restée sans sacerdoce. C'est en vertu de cette union admirable entre l'Eucharistie et la Papauté que, Nous en avons la confiance, les récentes fêtes eucharistiques, avec le continuuel mouvement de conversion de tant d'âmes, accéléreront le